



# Profundización del Conocimiento

## **Importancia de la movilidad social como factor fundamental del entorno social:**

La movilidad social permite a los individuos mejorar su posición socioeconómica independientemente de su origen familiar. Este proceso fomenta la igualdad de oportunidades, reduce la pobreza y fortalece la cohesión social. Por ejemplo, cuando una persona accede a una educación de calidad y logra un empleo bien remunerado, no solo mejora su calidad de vida, sino que también contribuye al desarrollo económico de su comunidad.

Para profundizar en este tema, se recomienda revisar el artículo "El rol de la educación en la movilidad social de México y Chile" de Juan Enrique Huerta Wong (2012) analiza cómo la educación puede romper ciclos de desigualdad y promover la movilidad social en diferentes contextos.

Enlace: [https://www.scielo.org.mx/scielo.php?script=sci\\_arttext&pid=S1405-66662012000100004](https://www.scielo.org.mx/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1405-66662012000100004)